

BTN SYARIAH PONTIANAK RESMI BEROPERASI

Direktur Consumer Bank BTN Hirwandi Gafar (kedua kiri) berjabat tangan dengan Wakil Gubernur Kalimantan Barat Ria Norsan (kedua kanan) saat pembukaan Kantor Cabang Syariah (KCS) Bank Tabungan Nasional di Pontianak, Kalimantan Barat, Selasa (14/2). KCS Pontianak yang merupakan outlet ke-105 dari BTN Syariah untuk melayani masyarakat Pontianak tersebut dalam lima tahun ke depan diharapkan dapat mengumpulkan dana pihak ketiga di atas Rp38 miliar setiap tahunnya dan ditargetkan pembiayaan dapat tumbuh sekitar Rp60 miliar setiap tahun.



FOTO: ANTARA



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Kepercayaan Investor Membaik, Pemerintah Jaga Momentum Kestabilan Ekonomi Nasional

Beberapa indikator sektor riil yang dirilis pada Januari 2023 menunjukkan optimisme kepercayaan konsumen dan dunia ke depan, semisal Indeks Kepercayaan Konsumen (IKK) masih bergerak di level optimis yakni 123,0 dan PMI Manufaktur masih di level ekspansif yakni 51,3.

JAKARTA (IM) - Situasi ekonomi dunia saat ini belum baik-baik saja karena masih rentan oleh berbagai risiko (*downside risk*), misalnya inflasi dan suku bunga yang masih tinggi. Tetapi kondisi yang tidak mudah ini sekaligus menjadi sinyal agar semua negara mempersiapkan dan memperkuat sinergi ke depan. Di tengah berbagai permasalahan tantangan global, Pemerintah Indonesia telah

berhasil memastikan pemulihan ekonomi berjalan, dengan tetap menjaga penanganan pandemi dari sisi kesehatan berjalan secara efektif, salah satunya melalui kebijakan konstruktif PC-PEN.

"Ketika pandemi Covid-19 terjadi di 2020, usia kabinet masih 3 bulan, jadi ini menjadi tantangan besar karena tidak ada buku ataupun referensi bagaimana mengatasinya. Waktu itu seperti tidak ada cahaya

di terowongan sampai-sampai kita tidak bisa melihat ujungnya. Pemerintah Indonesia mengambil jalan berbeda, tidak melalui *lockdown* karena kondisi ekonomi Indonesia berbeda dengan negara lain, melainkan melalui kebijakan 'gas dan rem' yang menyeimbangkan antara *life* dan *livelihood*," kata Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto ketika menyampaikan *keynote speech* mewakili Presiden RI dalam H1 Global Research Briefing - 2023 Global & Indonesia Outlook, di Jakarta, Selasa (14/2).

Hasilnya perekonomian Indonesia tetap resilien di tengah perekonomian global yang terus mengalami periode pasang surut. Pertumbuhan ekonomi Indonesia pada Triwulan IV-2022 mampu tumbuh sebesar 5,01% (yoy), sehingga keseluruhan tahun

2022 mampu tumbuh solid sebesar 5,31% (ctc). Pertumbuhan PDB 2022 mencapai 5,31% (yoy), terutama didorong kinerja ekspor tumbuh 14,92% (yoy), konsumsi masyarakat naik 4,48% (yoy), dan juga investasi meningkat 3,33% (yoy).

Beberapa indikator sektor riil yang dirilis pada Januari 2023 menunjukkan optimisme kepercayaan konsumen dan dunia ke depan, semisal Indeks Kepercayaan Konsumen (IKK) masih bergerak di level optimis yakni 123,0 dan PMI Manufaktur masih di level ekspansif yakni 51,3. Sementara, inflasi per Desember 2022 terkendali di 5,51% setelah penyesuaian subsidi BBM pada September 2022.

"Secara paralel, Indonesia melakukan transformasi ekonomi melalui UU Cipta Kerja, sedangkan tidak ada negara

lain yang melakukannya. Saat ini lingkungan bisnis berdasarkan UU Cipta Kerja. Undang-undang tersebut adalah terobosan yang akan mampu menaikan perekonomian nasional (tetap pada jalurnya) dan memberikan kepastian kepada para pelaku bisnis," kata Airlangga.

Pada tahun 2023 masih akan berlangsung kondisi volatilitas global, misalnya dari harga komoditas, inflasi, kebijakan moneter yang lebih ketat, pemulihan ekonomi di Asia, serta konflik geopolitik global (perang Rusia-Ukraina). Kinerja perekonomian Indonesia sendiri diperkirakan akan mengalami moderasi sepanjang 2023 dengan prediksi pertumbuhan di akhir tahun nanti antara 4,7%-5,0%. • dro

50 Perusahaan Berproses Menuju IPO

JAKARTA (IM) - Direktur Penilaian Perusahaan Bursa Efek Indonesia (BEI) I Gede Nyoman Yetna menyebutkan terdapat 50 perusahaan yang sudah berproses menuju penawaran umum perdana saham atau initial public offering (IPO) hingga Februari 2023.

"Yang membahagiakan kami, setelah 59 IPO di 2022. Sudah ada pipeline (berproses) 50 (perusahaan) di awal tahun 2023, baru saja 17 IPO sampai Februari," kata Nyoman dalam acara Economic Outlook 2023 di Jakarta, dikutip dari Antara Selasa (14/2).

Dari 50 perusahaan pipeline IPO tersebut, ia menjelaskan sebanyak 17 perusahaan sudah resmi melantai di bursa pada awal tahun ini dan 33 perusahaan masih mengantre IPO.

Pihaknya menargetkan terdapat sebanyak 70 instrumen baru di pasar modal Indonesia sepanjang 2023

ini atau naik dari tahun 2022 sebanyak 67 instrumen.

Sebelumnya, sepanjang tahun 2022 terdapat 59 perusahaan yang mencatatkan saham perdana di BEI. "Waran terstruktur kami ada instrumen baru yang kita harapkan (IPO) hingga Februari 2023. "Yang membahagiakan kami, setelah 59 IPO di 2022. Sudah ada pipeline (berproses) 50 (perusahaan) di awal tahun 2023, baru saja 17 IPO sampai Februari," kata Nyoman dalam acara Economic Outlook 2023 di Jakarta, dikutip dari Antara Selasa (14/2).

Dari sisi sektor, ia menjelaskan perusahaan yang sudah dan akan melakukan IPO memberikan sinyal pertumbuhan dari setiap sektornya.

Dengan demikian, pihaknya optimistis pasar modal Tanah Air akan tumbuh positif sepanjang tahun 2023 ditopang oleh pemulihan ekonomi domestik seiring pembukaan pembatasan aktivitas seiring meredanya pandemi Covid-19. "Ada sekitar 13 sektor di BEI, dari berbagai sektor itu bertumbuh tercermin dari representasi jumlah perusahaan tercatat," ujar Nyoman. • dot

Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang Provinsi Banten



BANTEN (IM) - Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (DPUPR) Provinsi Banten telah selesai melakukan penataan kawasan Situ Cipondoh. Rencananya, Situ yang berlokasi di Kota Tangerang ini, akan dijadikan sebagai salah satu tujuan wisata baru di Provinsi Banten.

"Dalam waktu dekat ini destinasi wisata Situ Cipondoh akan kami resmikan," kata Ir. Arlan Marzan ST.,MT., Kepala DPUPR Banten.

Dikatakannya, situ adalah wadah air alami



Akan Jadi Destinasi Wisata Baru, DPUPR Banten Rampungkan Penataan Situ Cipondoh



saat kemarau dan hujan, penataannya dapat menjadi ikon dan tempat destinasi wisata baru, khususnya di Kota Tangerang dan di Banten pada umum.

"Untuk itu kami juga membangun Floating Market untuk ditempati UMKM dan menyediakan ruang publik yang cukup luas guna kebutuhan sosial," ungkapnya.

Dirinya berharap, pemanfaatan Situ Cipondoh ini, kedepannya, dapat mendongkrak kesejahteraan masyarakat. Karena bukan hanya menjadi tempat UMKM saja, Isvan menambahkan, situ ini nantinya bisa dimanfaatkan untuk tempat budi daya ikan air tawar, tempat rekreasi air, tempat hiburan air dan olahraga air. "Situ Cipondoh ini adalah salah satu dari 8 situ yang tercatat di Kota Tangerang dan secara konseptual kedepannya situ yang lain akan mereplikasi dari penataan Situ Cipondoh," pungkasan Isvan. • Adv



Pj Gubernur Banten, Al Muktabar (paling kiri) meninjau proses pengerjaan pembangunan Situ Cipondoh



yang mempunyai fungsi dan manfaat sebagai wadah penyimpanan dan penampung serta penyediaan air baku bagi warga. Untuk itu, lanjut Arlan, pelestarian situ menjadi sangat penting untuk keberlangsungan generasi sekarang dan selanjutnya. "Saat ini banyak situ yang sudah beralih fungsi. Penataan Situ Cipondoh ini merupakan salah satu upaya kita dalam mempertahankan fungsi situ," paparnya.

Karena itu, jelas Arlan, konsep penataan Situ Cipondoh ini menyelaraskan lingkungan, sosial dan ekonomi. Selain itu, kata Arlan, penataan Situ Cipondoh juga menitikberatkan pemanfaatan fungsi

situ secara maksimal. "Selain menjadi tempat wisata, fungsi penampung air dikala musim hujan dan pemasok air disaat musim kemarau bagi warga, juga kita maksimalkan," jelasnya.

Disampaikan Isvan Taufik ST.,MT., Kepala Bidang Sumber Daya Air (SDA) pada DPUPR Banten, penataan dan pembangunan Situ Cipondoh, basis utamanya adalah pembangunan yang berkelanjutan, dengan melihat manfaat multi-guna situ. Untuk itu, kata Isvan, pembangunannya diharapkan bisa menjadi pembangunan infrastruktur yang fungsinya bisa menyelaraskan antar lingkungan, sosial dan ekonomi.

"Dengan diresmikannya Situ Cipondoh nanti, kami harapkan dapat memaksimalkan fungsi situ sebagai tempat untuk menyelaraskan antara lingkungan, sosial dan ekonomi," kata Isvan.

Menurut Isvan, DPUPR Banten melihat potensi yang sangat besar dari penataan Situ Cipondoh ini, bila menyelaraskan dari segi lingkungan, sosial dan ekonomi. Kata dia, selain untuk penampungan air

